he 登香の

98

NO.

令和4年6月13日 粟井地区自治振興協議会 事務所:福祉センタ

76 - 0334AWAIMURA.COM

発行

粟井地区村創 り の会

一十七回 田植え祭り

五日



とその前の水田で開催され 植え祭り」が、栗井小学校 を迎えての神事による「田 を田神社、栗井宮司さん 終息をみんなで祈念 はありましたが、三年ぶりました。粟井地区民限定で した。 終息をみんなで祈念しました。五穀豊穣とコロナ禍以前に近い形で行われま に、子ども達も参加して、はありましたが、三年ぶり

て配られました。 収穫祭ぎ餅」お茶がおみやげとし皆様による「ぼた餅」「よもアの会、粟井中営農組合の 委員、粟井福祉ボランティグループ、愛育委員、栄養田植え終了後、生活交流 は、11月13[日の予定です



粟井 地 X 社会福祉 協 議会



第 回 **【五月十**] 福祉会議

ま作市社協・松本さんから「福祉会議に を作うことを決めました。地域の困り では、活動計画の見 では、活動計画の見 を行うことを決めました。地域の困り では、活動計画を確認しました。今 のいて」の説明を聞き、昨年度末に決めて のいて」の説明を聞き、昨年度末に決めて

す。ご協力下さい。集い」でも社協職員が聞き取りを行きまた、六月十二日の「第9回ふれあ いいまの

令 和四年度「見守 五月

で見守りが必要と思われる人を探しだ。今年も見守り会議を行いました。各区 、どのように見守っていくか検討し



様なので、遠慮無く依頼して下さい

盆栽、手芸作品などどれも力作ぞろい、素晴らしい作品でちぎり絵、書道、編み物、面、日本画、木工品、折り紙人形、 た。みなさん、ご協力ありがとうございました。 い作品で



ふれあいの集い 作品展より

美作 市 自治 振 興協議会役員総会

【五月二十七日】

三旦

■環境部会について、各地域で検討していく たの実施に向けて、各地域で検討していく にてはどうかとの提案がありました。来年度 してはどうかとの提案がありました。環境協議会の会 について協議しました。環境協議会の会 がらの環境衛生協議会の各地域毎の活動と がらの環境のでは、美作市環境衛生協議会の各地域毎の活動と にととしました。

素晴らしい提案書が示されました。

「定などが報告されました。鉄骨二階建て、中になどが報告されました。鉄骨二階建て、中がに向けて、位置や設計のイメージ図、工事予が外危機管理監より美作市役所新庁舎整単美作市からの報告

| 積極的に取り組んでいくとの| ★フレイル(虚弱)予防につい| 乗ので世界的に課題となって| ★フレイル(虚弱)予防につい の報告がありました。 ているフレイル予防について、美作市としてもいて、健康政策課より報告がありました。コロ

地区の農 業を考える。

美作市農業再生 協議会総会

ね了承された。水稲作付令和三年度事業報告、収 け率も約5%と昨年と大差なし。協議が熱を帯な支決算報告、令和四年度事業計画、予算案は、

る組織に、農業政策課が中心となってアンケートを取ることになった。 が多い地域において、交付金だけで管理をして

いる組 っている。田植え時期に考えされる環境問題、それは便利な一発肥料を使う 農作業も一段落。これからは、小豆やキャベツ、ブロッコリーなどの播種がま[編集後記] 田植えもほぼ終わり、併せて麦刈り、黒大豆の播種も終わり 織には大変な痛手で は、小豆やキャベツ、ブロッコリーなどの播種がま

響を与えているプラスチッ 学肥料、持続可能な農業を同

ク製品。農作業を格段に楽にし収量を増やす化

題である。気候変動だけで無く、海の資源にも影

目指して、正しい使用法をしっかり学びたい。

ことで発生するプラゴミ問

趣旨は分かるが不在地主